

5年生のページ

7月 中間発表会をしました

11日（月）に、昨年度から全校で取り組んでいる「発進！発信！豊松特産物広め隊」の中間発表会をしました。各学年がこれまで学習したことを発表しました。

5年生は、家庭科でゆでる調理について学習したことを発表しました。

野菜は切り方やゆでる時間によって、食べごたえが変わります。かたい野菜は切って水からゆで、やわらかい野菜は湯からゆでて切りました。



10月に向けて、みんなで学習の成果を確認しました。

2学期はごはんのみそしる作りをする予定です。
がんばります！



すばらしい演奏を聴かせていただきました

14日（木）に、ヴァイオリン奏者の早稲田さん、チェロ奏者の伊久さん、ピアノ奏者の佐々木さんをお招きし、巡回演奏会を行いました。



子ども達が知っている曲を中心に演奏してくださり、子どもたちは音楽を楽しむことができました。



ヴァイオリンやチェロの演奏をさせていただく時間もありません。児童の代表と一緒に「カノン」を演奏しました。

ヴァイオリン、チェロ、ピアノの三つの楽器の音が重なって、きれいな音になってすごいと思いました。楽器の仕組みや音の出し方もわかって、うれしかったです。間近で聴くことではないので、テレビで聴くより迫力があり、音がよくひびいてきました。特にトルコ行進曲がすごかったです。これから音楽を聞くときに、一つ一つの楽器にも注目していきたいです。

ほく達が一年生の時も、巡回演奏会に来ていただきました。その時、ほくはヴァイオリンをひかせてもらいました。そのときより上手にひけてよかったです。三人の方がいろんな音を出して、すごいと思いました。ほくはひかせてもらってヴァイオリンのむずかしさがよくわかりました。